



LE MOT DU DOYEN...

09 décembre – Avez-vous pris le chemin de l’Avent, le chemin de l’espérance ?

2^{ème} Dimanche de l’Avent... Une 2^{ème} bougie qui s’allumera dans nos églises, peut-être aussi dans nos maisons... Une couronne d’Avent qui se fait chemin intérieur... Le temps de l’Avent, un temps qui nous est donné comme une marche intérieure sur un chemin de lumière vers Celui qui souhaite être un peu plus encore notre Lumière... Vivre le temps de l’Avent, c’est donc comme Marie et Joseph, comme les bergers, comme les mages plus tard nous mettre en marche... Suivre l’Étoile... le signe que Dieu nous donne dans notre ciel intérieur souvent si torturé et si encombré de nuages sombres... La couleur de l’Avent est la couleur de l’espérance... L’espérance est cette vertu qui nous aide à traverser les torrents les plus difficiles de la vie, cette vertu qui nous permet de découvrir un avenir possible... L’Avent est le temps de l’espérance... Ne le laissez pas passer sans en saisir quelques menues étoiles qui viendront éclairer votre vie de tous les jours toute cette année encore...

Doyen Patrick Willocq